
C O N S E I L    M U N I C I P A L
DU LUNDI 29 JANVIER 2024

C O M P T E  R E N D U

PRESENTS :
Mesdames  Sandie  BARDET ;  Ginette  CAGNAC ;  Michèle  CERDA ;  Martine

DESTRUEL ; Nicole RIVES ; Cathy THOMAS ; 
Messieurs  Pascal  LEWICKI ;  Gérard  BESSON ;  Claude  MONTILLET ;  Massiga

SACKO ; Thierry WAGEMANS ; Eric WALLET ;

EXCUSES :
Mesdames : Jessica VIDAL ;
Messieurs : Raphaël AMADIEU ; Hervé VEILLARD ; 

La séance est ouverte à 20h35.

Ordre du jour :

 Approbation du dernier compte-rendu
 Travaux 2024
 Demande subventions travaux chapelle du Moutier
 Echange terrain avec le  Conseil  Départemental  (voie de bus  contre  emprise  au  sol

ancien préfabriqué)
 Délibération de soutien à la déserte en train du département du Lot
 Ouverture de crédits sur budget 2024
 Proposition d’achat terrain AK218 (extension parc à coureurs moto-cross)
 Questions diverses…

Madame Nicole Rives est nommée secrétaire de séance.

Approbation du dernier compte-rendu
Le compte rendu du Conseil Municipal du 18 décembre 2023 a été approuvé à l’unanimité des
présents à ce conseil.

Travaux 2024
 Assainissement

Tronçon de conduite à refaire entre le gymnase et la station d’épuration :
Subvention possible à hauteur de 70 % par l'Agence de l'eau – le dossier de demande
est à déposer avant la fin de l'année.
Actuellement, l’ancienne conduite passe dans tous les jardins le long du ruisseau de
Lacapelle. De fait, la conduite sera peut-être à déplacer de l'autre côté du ruisseau dans
les parcelles Sainte-Marie et Giethlem.
Coût estimatif : 600 000 € environ
A ce jour, la commune a déjà provisionné 100 000 €.
Tracé et estimation définitive à venir lors du travail avec le bureau d'études Dejante.

 Adressage
Les positions de tous  les panneaux aux carrefours ont  été  définis  avec l’entreprise
Signaux Girod.
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Les panneaux et les numéros sont à la fabrication : 2 mois de délais.
La pose est normalement prévue en avril prochain.

 Préau derrière le Château
Accord des Bâtiments de France pour la démolition.
Une  clôture  de  sécurité  est  à  prévoir  (reprise  des  morceaux  de  murs  en  créneaux
existants, pose d'un couronnement du mur conservé du préau à une hauteur d'1 m, ,
création de créneaux en pierre supplémentaire pour conserver l'harmonie de l'existant)
Devis de 14 682,50 € HT de l'entreprise Caussanel
Devis voté à l’unanimité du Conseil Municipal 

 Salle du Rugby
Projet de construction d'une salle au terrain de rugby en partenariat avec le club.
Proposition  d'une  toiture  mono-pente  avec  projet  de  mettre  des  panneaux  solaires
orientés sud sur une charpente métallique.
Les Monuments de France ont donné leur accord.
L’architecte termine le plan pour une demande de permis de construire.
Accord à l’unanimité du Conseil Municipal 

 Plan d’eau
La passerelle en bois sera à revoir dans le projet d’aménagement du plan d’eau.

Demande subventions travaux chapelle du Moutier
Toiture à revoir, fenêtres à changer et fermeture de la porte à modifier .
Le devis a été accepté lors du dernier Conseil Municipal.
Profiter des travaux pour refaire les peintures intérieures : devis à demander
Demander  une  subvention  du  Grand  Figeac  dans  le  cadre  de  la  restauration  du  petit
patrimoine.
Accord à l’unanimité du Conseil Municipal 

Echange terrain avec le Conseil Départemental (voie de bus contre emprise
au sol ancien préfabriqué)
Pour  créer  la  voie  des  bus  devant  les  écoles,  une  bande  de  4m supplémentaires  étaient
nécessaires et ont été négociés avec le Conseil Départemental : 
Un accord de principe a été signé : La commune devait s’engager à démolir le préfabriqué
dans la cour du collège, en échange de cette bande de terrain de 4m.
Régularisation à valider par acte notarié.
Accord à l’unanimité du Conseil Municipal 

Délibération de soutien à la déserte en train du département du Lot
Constat : Les trains sur les petites lignes sont souvent annulés sans anticipation.
Une motion de soutien à la déserte des trains dans le département a été déposée par Serge
Rigal (président du Département)
Motion validée à l’unanimité du Conseil Municipal 

Ouverture de crédits sur le budget 2024
Ouvrir des crédits pour régler les premières factures de 2024 dans le budget investissement.
Voté à l’unanimité du Conseil Municipal 
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Proposition d’achat terrain AK 218 (extension parc à coureurs moto-cross)
Proposition d'acheter le bois au-dessus du moto-cross : 7 000 m2 à la famille Blanié Pierre
Cela permettrait de pouvoir agrandir les parcs à coureurs du terrain de Moto-cross.
Proposition d'achat de cette parcelle pour 4 000 €
Voté à l’unanimité du Conseil Municipal 

Questions diverses
 Ecole

Une famille de St Perdoux souhaiterait placer leur enfant à l’école de Lacapelle, pour
des commodités d’organisation familiale, le père étant artisan carrossier à Lacapelle.
Le Maire de St Perdoux souhaiterai que la participation de sa commune aux frais de
fonctionnement soit de 800 € alors qu'en 2023, la participation était de 1 188 €.
Les parents demandent l’inscription de leur enfant sans demander de participation à la
commune d'origine puisqu'elle refuse.
Une discussion s'engage sur la possibilité d'une dérogation d'inscription malgré le refus
de la commune d'origine de participer aux frais de fonctionnement pour les enfants
d'une famille qui possède une activité commerciale ou artisanale à Lacapelle.
Le Conseil Municipal poursuit sa réflexion jusqu'à la prochaine réunion.

F i n  d e  l a  s é a n c e  à  2 3 h 0 2

P r o c h a i n  c o n s e i l  m u n i c i p a l  :  L u n d i  2 6  f é v r i e r  2 0 2 4  à  2 0 h 3 0
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